



6 Pièces

295 m²

Réf. 84617765

4 990 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Située à proximité du centre-ville, dans un quartier prisé et calme de Sainte-Maxime. Cette propriété construite sur un terrain d'environ 1900 m², rénovée en 2013, dispose d'une grande pièce de vie, d'un double séjour, d'une cuisine ainsi que d'une arrière-cuisine, s'ouvrant sur le jardin avec plusieurs terrasses offrant une vue sur la mer. La villa comprend 4 suites, dont la chambre principale dispose de sa propre terrasse privée et de vues dégagées. La propriété dispose également d'une dépendance de type T2 de 46 m², avec sa terrasse et son accès privé. Entièrement clôturée, la propriété ...

Located close to the town centre, in a quiet, sought-after area of Sainte-Maxime. This property, built on a plot of around 1,900 sqm (20451 sq. ft.) and renovated in 2013, features a large living room, double lounge, kitchen and utility room, opening onto the garden with several terraces offering sea views. The villa comprises 4 suites, the master bedroom of which has its own private terrace and uninterrupted views. The property also has a 46 sqm (495 sq. ft.) T2 outbuilding with its own terrace and private access. Fully fenced, the property benefits from a garden planted with trees and an ...

BARNES SAINTE-MAXIME

32 Avenue Jean Jaurès - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com